

N°042

Barrancabermeja, 28/11/2019

Estudiantes del 26 de Marzo, realizaron la ruta del agua



Con una visita a la ciénaga Miramar, iniciaron los estudiantes de la institución educativa 26 de marzo, el recorrido por las diferentes fuentes hídricas del Puerto Petrolero, para realizar la actividad denominada Ruta del Agua, iniciativa de la empresa Aguas de Barrancabermeja.

“Estos talleres de ruta del agua son muy importantes para nosotros porque lo que buscamos es sembrar conciencia en la comunidad, especialmente en la comunidad estudiantil que es la que se está formando, para que ellos mismos observen el estado en el que están hoy en día, nuestros cuerpos hídricos”, manifestó, Fabio Hernández Laverde, Responsabilidad Social, Aguas de Barrancabermeja.

La ciénaga Juan Esteban y el Río Magdalena también estuvieron entre los sectores visitados durante este recorrido, que busca generar conciencia sobre la importancia de preservar nuestras fuentes hídricas.

“Lo que hemos visto me ha gustado mucho porque así podemos contribuir a mejorar nuestro planeta, en qué forma, en que tendríamos que hacer campañas ecológicas para poder mejorar nuestro ambiente y así evitar nuestro calentamiento global”, dijo Stefany Cataño Galvis, estudiante de la Institución Educativa 26 de Marzo.

Durante el presente año dos mil personas participaron de las diferentes actividades que desde el área de Responsabilidad Social del acueducto se realizan con la finalidad de que niños, jóvenes y adultos tengan presente la importancia de cuidar el agua.